

# Gelungene Feier zur Sonnenwende

Auf dem Festplatz des Klosters Cismar wurde getanzt – Großes Feuer entfacht

CISMAR – Tolle Stimmung bei trockenem aber kühlem Wetter: Die Sonnenwendfeier im Klosterdorf Cismar wurde für Gäste und Mitwirkende zu einem schönen Erlebnis. Als gegen 22.15 Uhr nach dem Einzug der „Regenwolke“ – einem Riesenbündel bunter Luftballons – mit den Fackeln der Mitwirkenden das hell lodernde Sonnenwendfeuer entzündet wurde, gab es großen Beifall von den zahlreichen Gästen. Für die musikalische Unterhaltung sorgte erstmals die „Baltic Brass Band“.

Auf dem Festplatz hinter dem Kloster Cismar hatte sich Feriengäste und Einheimische zusammen gefunden, um den längsten Tag des Jahres gemeinsam zu feiern. Die „Baltic Brass Band“ begeisterte das Publikum mit ihrem Glenn Miller Big-Band-Sound. Beim Di-

xieland-Jazz kam New Orleans-Feeling auf, und die südamerikanische Samba-Rhythmen gingen den Besuchern in die Beine. Aber auch Pop, Schlager und Gesangseinlagen erfreuten die Gäste. Die 18 Musikerinnen und Musiker unter Leitung von Uli Rath haben an diesem Abend sicherlich viele neue Fans gefunden.

Wunderschön waren auch die Volkstanz-Vorführungen des Neustädter Volkstanzkreises und des Volkstanzkreises Blau-Weiß-Rot aus Grömitz. Dabei war sicherlich einer der Höhepunkte der traditionellen Bändertanz. Die Feuerrede hielt in diesem Jahr Martin Plate. Er gab einen kurzen Überblick über die Tradition der Son-

nenwendfeiern in Cismar. Nach dem Fackel-Einzug der Cismarer Klosterjäger und der Volkstanzgruppen wurde das Sonnenwendfeuer entzündet. Unter lautem Knall platzten die Luftballons der „Regenwolke“ – sie sollen den Regen vertreiben und für einen schönen Sommer sorgen. Und die Hexen ließen mit ihrem Holzschuhtanz eine alte Tradition wieder aufleben.

Veranstalter der Feier waren die Feuerwehr unter Leitung von Ortswehrführer Matthias Dammer und der Tourismus-Service Grömitz. Unter den Gästen waren auch Ortsbeiratsvorsitzender Eberhard Dörr sowie Ehrenbrandmeister Heinrich Dammer. Das Schlusswort sprach Matthias Dammer. Am Sonnenwendfeuer wurden Volkslieder mit Dr. Vollrath Wiese gesunden. gl



Mit ihren Fackeln entzündeten die Mitglieder des Volkstanzkreises Blau-Weiß-Rot und des Neustädter Volkstanzkreises das Sonnenwendfeuer in Cismar.

Foto: GUNTER LOTHERT